

**Porque el día 1 se deciden muchas cosas importantes, no cedas ante presiones y chantajes**  
**VOTANDO TÚ, PERSONALMENTE,**  
**GARANTIZAS QUE NADIE DECIDA POR TI**

Como os informábamos en nuestro comunicado 10 SF, muchos de vosotros habéis observado personalmente, o conocéis compañeros o compañeras que han sufrido presiones y hasta engaños para arrancar el "voto por correo" e impedir el libre ejercicio de un derecho tan elemental como este.

Por medio de este comunicado, queremos informarte que -a pesar de lo anterior- **aún tienes la oportunidad de votar a quien tú decidas: basta con que emitas personalmente tu voto el 1 de marzo ante tu mesa electoral** (con lo que cualquier voto que haya sido emitido por correo quedará automáticamente anulado).

Es hora ya de que los trabajadores y trabajadoras ferroviarios digamos basta a ese tipo de prácticas, que tienen muy poco de democráticas y demuestran el tipo de sindicalismo que algunos practican. La mejor manera de hacerlo es no dejar que otros decidan por ti.

Insistimos: las elecciones sólo pueden ser democráticas si **los ferroviarios y las ferroviarias con su voto - VALORANDO LA ACTUACIÓN DE UNOS Y OTROS DURANTE TODOS ESTOS AÑOS - deciden quien prefiere que forme parte de los Comités en las diferentes empresas.**

- ➔ Para que no vuelvan a condicionar ni a referenciar nuestra subida salarial a ámbitos de negociación ajenos a los ferroviarios y a las ferroviarias, como ya denunciábamos que ocurría con este Convenio.
- ➔ Para que no vuelvan a intentar imponernos Planes de Pensiones y obtener beneficios a costa de nuestros salarios.



- ➔ Para garantizar poder seguir jubilándonos anticipadamente y acabar con la hipocresía de algunos sobre este importante tema.
- ➔ Para que quienes basan su día a día en la tergiversación, la calumnia y la mentira, obtengan ahora, de los ferroviarios y las ferroviarias, la respuesta que se merecen.
- ➔ Para que nadie siga firmando y defendiendo contrataciones del exterior a categorías como Maquinista o Personal Técnico, que deberán ser siempre ofertadas -previamente y garantizando la permeabilidad- en promoción interna entre trabajadores/as de Renfe y de Adif.

- ➔ Para que nadie vuelva a firmar contrataciones en precario y se realicen contrataciones indefinidas y a tiempo completo para paliar las graves deficiencias de personal en Venta de Billetes, Talleres, Circulación, Mantenimiento de Infraestructura, etc.
- ➔ Para defender, frente a lo que otros pretenden, la unidad del colectivo ferroviario: esta es la mejor manera, y la más eficaz, para mejorar sustancialmente nuestros salarios y nuestros derechos sociales y laborales.

**Votando S.f. estás ayudando**  
**a conseguir un cambio real para mejorar las cosas**

Porque es lo tuyo... vota al **S.f.**  
el sindicato de los ferroviarios y las ferroviarias